

第 151 回 IEC-APC 実行委員会（関西開催）報告

IEC 活動推進会議 事務局長
加藤 洋一

2019 年 8 月 2 日（金）に第 151 回 IEC-APC 実行委員会をパナソニック（株）様の門真事業所の会議室にて開催いたしました。開催に併せて出席者でパナソニックミュージアムの見学を行い、また、委員会終了後は鴨川沿いで川床料理を堪能して委員会メンバー間の懇親を図りました。

実行委員会は IEC 活動推進会議の運営のため、運営委員会から選出された委員をメンバーとして 1～2 ヶ月毎に開催されていますが、関西企業会員の便宜のため、年に一度関西で開催していません。今年度は、会議会場としてパナソニック様の門真事業所の会議室をお借りして委員会を開催し、事業所に隣接しているパナソニックミュージアムを見学しました。

パナソニックミュージアムでは、創業当時の作業場など松下幸之助さんの生涯やパナソニックが現在に至るまでの歴史の紹介や代表的な商品などが展示されており、1970 年の大阪万博でサンヨー（当時）が出展した人間洗濯機など、珍しい試作品なども見ることができました。

第 151 回実行委員会は、本永委員長の議事進行のもと MSB 白書新プロジェクト（Safety in the Future）の概要報告や IEC-APC 新規会員についての審議などが行われました。



《パナソニックミュージアム見学風景》



《松下幸之助像の前で記念撮影》

委員会終了後は京阪電車で祇園四条まで移動し、京都の夏の風物詩である納涼床による実行委員会懇親会を開催しました。

今般の関西開催実行委員会・懇親会には、APC 会員委員だけでなく、経済産業省や日本規格協会の特別委員にも参加いただき、IEC-APC の活動状況や課題等を把握いただくとともに、委員との懇親を図っていただくことができました。

以上